

An das
Büro des Rates – 002.2 –
z. H. Frau Mülöt

Stellungnahme zur Anfrage von Dr. Florian Sander (AfD), Drucks. 5670/2020-2025, für die Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses am 01.03.2023

Frage:

Derzeit wird lebhaft über die weitere mögliche (Nicht-)Nutzung des Jahnplatz-Forums diskutiert. Die Vorschläge reichen dabei von „Zuschütten“ bis hin zur nicht uninteressanten Vision einer Nutzung als Jugendkulturzentrum. Eine solche Verwendung würde eine zusätzliche Nutzung als Schutzraum-Komplex nicht notwendigerweise ausschließen, sondern könnte Hand in Hand gehen.

Wir fragen daher die Stadtverwaltung:

Wie beurteilt die Verwaltung aus baulicher und sicherheitstechnischer Perspektive die Möglichkeit, das Jahnplatz-Forum neben anderen, primären Zwecken auch als Komplex von Schutzräumen im Rahmen des Zivil- und Katastrophenschutzes zu nutzen bzw. als solchen vor- und in Bereitschaft zu halten?

Antwort:

Die Vorhaltung von Schutzräumen für die Bevölkerung fällt thematisch in den Bereich des Zivilschutzes und liegt damit in der Zuständigkeit des Bundes. Es handelt sich um keine kommunale Aufgabe. Zur angefragten Nutzung kann seitens der Stadt Bielefeld weder in baulicher noch in sicherheitstechnischer Hinsicht eine Aussage getroffen werden.



(Moss)